

Lanzan Festival Tamatán y ifreedoms convocatoria de crítica de cine

El Festival de Cine Mexicano Tamatán y la plataforma ifreedoms lanzaron "Abre los ojos al cine mexicano", convocatoria conjunta de crítica filmica.

La convocatoria fue presentada durante el lanzamiento de la imagen 2022, por Melissa Mercado, project manager de ifreedoms.

También participaron Roberto Uriel, promotor cultural y fundador del festival, Erika Enríquez, directora ejecutiva del evento, así como Leo Collado Anzaldúa, representante del municipio de Victoria y director de la asociación civil BanArtes.

Mercado explicó que la convocatoria está abierta del 1 al 31 de septiembre y está abierta a personas cinéfilas de todo el mundo.

Las personas interesadas deberán enviar sus textos de crítica de películas mexicanas mediante la plataforma.

Entre los premios que se ofrecen se encuentra un taller de crítica de cine con la reconocida periodista Columba Vértiz.

Toda la información acerca de la convocatoria se puede localizar en el enlace https://festivaltamatan.mx/convocatoriasabiertas-ifreedoms2022/

El Festival de Cine Mexicano Tamatán es un evento en Ciudad Victoria, Tamaulipas, durante el otoño, con producciones fílmicas realizadas en México, bajo un sentido de reflexión sobre las realidades del país.

Busca servir de puente entre realizadores y el público para la difusión y distribución del cine realizado en México.

Sus objetivos son impulsar a los nuevos talentos del arte cinematográfico, colaborar en la descentralización del arte fílmico en el país, y exhibir cine de Tamaulipas y de Mexico.

El evento es apoyado por instituciones y firmas aliadas, como el Instituto Mexicano de Cinematografía (Imcine), el Ayuntamiento de Ciudad Victoria, FilminLatino, Kybernus, Comunidad de Exhibición Cinematográfica (Cedecine), la Universidad Autónoma de Tamaulipas y Caleidoscopio, entre otras. Además del patrocinio de destacadas empresas de la localidad.